

au plaisir, au plus des murs. Ces fortifications dévastées dans les champs sont évidemment un certain nombre de tours maximisées, conservées à leur base selon le style des tours de l'île, sur le Danube, que si peu de personnes. Celle fortification n'a pas succombé jusqu'à l'époque d'au moins

peut-être au XI^e siècle et peut-être au XII^e. Autrefois ces deux tours sont probablement tombées dans la rivière, mais elles ont été reconstruites et elles sont toujours debout. Au cours de l'Yvette, il y a trois ou quatre autres tours qui sont toutes tombées dans la rivière, mais elles ont été reconstruites et sont toujours debout. Ces dernières sont toutes tombées dans la rivière, mais elles ont été reconstruites et sont toujours debout. Les deux dernières sont toutes tombées dans la rivière, mais elles ont été reconstruites et sont toujours debout.

La plus grande des fortifications du sud-ouest dans les environs de l'île,

